

Forums pour l'entourage

Le sevrage de mon fils de 14 ans

Par Profil supprimé Posté le 31/01/2022 à 20h04

Bonsoir. Mon fils depuis environ 1an1/2 prend du cannabis. Il fréquente deux ado de son âge qui lui ont fait connaître le cannabis durant une fête. Il est maintenant consommateur . je ne l'ai appris que récemment et ma vie est devenue un enfer. Mon fils ne pense qu'à les rejoindre, il se sauve la nuit . Il en consomme environ, c'est ce qu'il a dit ,8 joins par semaine. Son caractère a changé, il n'arrive plus trop à se concentrer. Ses notes baissent.

Je l'ai mené chez un psychiatre addictologue pour un sevrage.J'ai extrêmement peur des médicaments qu'il lui a prescrit. : prozac, lysanxia gouttes et tercian gouttes . Je ne sais pas si je vais lui donner. Je ne sais que faire.

Est ce que quelqu'un peut me conseiller ?

1 réponse

Moderateur - 02/02/2022 à 14h11

Bonjour Colline13,

Il n'est pas possible de vous répondre sur un conseil médical. Nous ne connaissons pas la situation dans le détail et surtout nous ne sommes pas médecins. Les médicaments prescrits semblent vouloir s'attaquer à des symptômes anxieux et dépressifs.

Cependant ce qui est évident c'est que vous êtes en panique et que vous posez plein de questions.

Est-il prévu que vous ayez d'autres rendez-vous avec ce psychiatre addictologue ? Ces consultations ont-elles lieu dans le cadre d'un accompagnement en CSAPA (Centre de soins, d'accompagnement et de prévention en addictologie) ou d'une autre structure ?

Si vous le souhaitez, venez faire le point au téléphone avec l'un de nos écouteurs (0 800 23 13 13, appel anonyme et gratuit, 7j/7 de 8h à 2h).

Cordialement,

le modérateur.